

Das Thema Fluglärm im Informationszentrum

Was ist Fluglärm eigentlich? Wie sieht die Entwicklung des Fluglärms in der Region aus? Ist Fluglärm gesundheitsschädlich? Und wie laut ist so ein Flugzeug überhaupt? Das Informationszentrum bietet fachliche Informationen zu Fragen rund um den Flughafen Frankfurt und den Entwicklungen in der Region.



Am Medientisch wird die Entwicklung des Fluglärms in der Region sichtbar. (Quelle: UNH)

Das Thema Fluglärm im Informationszentrum

Ein Themenraum im Informationszentrum ist dem Thema „Schall und Lärm“ gewidmet. Erkunden Sie interaktiv am Medientisch die Entwicklung des Fluglärms in der Rhein-Main-Region, lernen Sie den Unterschied zwischen Schall und Lärm kennen und erfahren Sie, welche Auswirkungen Verkehrslärm auf die Gesundheit hat. Treten Sie ein ins Schallabor, hören Sie Fluglärm im Vergleich zu anderen Geräuschen und entscheiden Sie selbst...Schall oder Lärm?

Weitere Informationen zu allen Themen des Informationszentrums, sowie zu Öffnungszeiten und Anreise finden Sie hier:

[Zum Informationszentrum \(https://www.umwelthaus.org/informationszentrum/\)](https://www.umwelthaus.org/informationszentrum/)

